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13.02.2021 

 

Anfrage 

Lärmschutzmaßnahmen 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 

 

unsere Stadt ist insbesondere durch mehrere Bahnlinien, die BAB 73 und die Südwest-

tangente an verschiedenen Stellen einer hohen Lärmbelastung ausgesetzt. Diese wurden 

auch durch den Lärmaktionsplan identifiziert.  Die gesundheitsschädlichen Auswirkungen 

von Lärm sind hinreichend bekannt.  

 

Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Anfragen: 

 

- Welche baulichen Lärmschutzmaßnahmen sind seitens der Stadt Fürth in den 

Jahren 2021 bis 2025 geplant? 

- Welche baulichen Lärmschutzmaßnahmen planen Dritte (z.B. Autobahndirek-

tion) in den Jahren 2021 bis 2025 im Stadtgebiet. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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